

Ingin Ganti Lantai Keramik

TANYA

Lantai keramik di rumah saya sudah jelek dan saya ingin mengganti seluruhnya. Tapi saya tidak tahan debu bila harus membongkar seluruh lantai. Apakah ada cara yang lebih praktis?

JAWAB

Ya, ada cara praktis untuk mengganti lantai keramik tanpa harus membongkar, yaitu menempelkan lantai keramik yang baru di atas lantai lama (*tile on tile*). Hal ini dimungkinkan dengan perekat keramik khusus, yaitu **Sika TileFix-200 TA** (Sikafix Tile Adhesive).

Sika TileFix-200 TA adalah perekat keramik satu komponen berbentuk *powder*, yang dapat digunakan untuk merekatkan keramik, marmer, granit, mozaik, dan batu alam. Untuk pemasangan keramik baru maupun *tile on tile*.

Dijual dalam kemasan siap pakai (5 kg dan 25 kg), penggunaan produk ini sangat praktis, Anda tinggal mencampurnya dengan air. Pemakaiannya pun sangat hemat, cukup dengan tebal 2-3 mm. Dibandingkan dengan perekat keramik lainnya, **Sika TileFix-200 TA** memiliki daya rekat yang sangat tinggi. Itulah yang membuat perekat ini tidak hanya dapat digunakan di dalam ruang (*indoor*), namun juga di luar ruang (*outdoor*), bahkan untuk area-area yang terendam air seperti kolam renang, bak air, kolam ikan, dll.

Untuk mendapatkan hasil terbaik, pastikan kondisi keramik lama masih baik. Tip mengecek kondisi keramik lantai: ambil uang koin, ketukkan pada lantai. Bila terdengar bunyi nyaring, sebaiknya bagian yang bersuara nyaring itu diganti terlebih dulu.



Gunakan *trowel* saat mengaplikasikan perekat keramik, untuk mencegah adanya rongga udara yang terjebak di bawah keramik.

Langkah-langkah Penggunaan Sika TileFix-200 TA

1. Bersihkan dan lembapkan permukaan bidang yang akan dikerjakan.
2. Tuangkan air ke dalam wadah pencampur, dan masukkan **Sika TileFix-200 TA**, dengan perbandingan air dan **Sika TileFix-200 TA** sebesar 1:4 (berdasarkan berat) atau 1:3 (berdasarkan volume).
3. Aduk selama 3 menit menggunakan bor berkecepatan rendah (400-600 rpm) dengan mata *mixer* yang sesuai, sampai tercampur sempurna.
4. Diamkan selama 3-5 menit, lalu aduk lagi.
5. Aplikasikan adukan menggunakan *trowel* bergigi. Rekatkan keramik saat perekat masih basah.
6. Tunggu 1x24 jam untuk aplikasi nat keramik menggunakan **Sika Tile Grout**.

Catatan: keramik tidak perlu direndam terlebih dulu.



Sika TileFix-200 TA dapat digunakan untuk merekatkan keramik baru, maupun keramik baru di atas keramik lama, sehingga tidak perlu membongkar keramik lama. Produk ini tersedia dalam kemasan 5 kg dan 25 kg.